
Pièces 3 Pièces

Superficie 90 m²

Référence S20026

Prix 1 900 000 €

Beausoleil
Appartement à vendre (06240)
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Exclusif, appartement de prestige entièrement rénové , situé au 13ème étage d'un

immeuble à deux pas de Monaco. Composé d'un grand salon ouvert sur une jolie

terrasse  de  13  m²,  une  cuisine  indépendante,  deux  chambres  et  leurs  salles  de

bains  avec  WC  attenants,  dressings  sur  mesure,  cet  espace  de  90  m²  offre

élégance et confort raffiné. Profitez d'une vue panoramique sur Monaco et la mer,

d'un emplacement privilégié proche de toutes les commodités. Le bien est vendu

avec  un  garage.  Les  informations  sur  les  risques  auxquels  ce  bien  sont  exposé

sont disponibles sur le site Géorisques : « ...

Exclusive, fully renovated prestige flat, located on the 13ème floor of a building just

a stone's throw from Monaco. Comprising a large living room opening onto a pretty

13 m² terrace, a separate kitchen, two bedrooms and their en-suite bathrooms with

WC,  bespoke  dressing  rooms,  this  90  m²  space  offers  elegance  and  refined

comfort.  Enjoy  panoramic  views  over  Monaco  and  the  sea,  and  a  privileged

location close to all amenities. The property is sold with a garage.Information on the

risks  to  which  this  property  is  exposed  is  available  on  the  Géorisques  website:

‘www.georisques.gouv.fr'.
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